

LA MUERTE ES UN BUEN FINAL-

Wanda Viloria Marin¹

Ciertamente el ser humano es una especie inteligente y sobreviviente, todo este tiempo ha desempeñado una postura imponente sobre la vida diferente a ellos (aunque en pleno siglo de la civilización humanística -siglo XXI- el hombre es una herramienta más) aprovechándose en su totalidad de la flora y fauna silvestre al igual que de los materiales naturales. Pero existe algo a lo que el ser humano no podrá imponerse y esto es la muerte... verás, la muerte es lo único seguro para todos -recitando a quien sabe quién- sin importar que hagas tu único destino es la muerte, puede que en momentos estés más cerca de ella de lo normal, o puede que vivas burlándote de ella, en el caso de los practicantes de deportes extremos, sin embargo, la muerte llegara tanto para ellos como para nosotros. Siendo completamente sincero no existe mejor final que la muerte, el ser humano la merece y es necesaria... **Es el fin y el comienzo de algo**, esta les da fin a las palabras, a los malentendidos, a los acuerdos y contratos, les da inicio a las herencias, a los sentimientos más humanos; la melancolía, la soledad y el extrañar.

A mi parecer morir es una maravilla pintada como una tragedia por los diligentes religiosos, simplemente despedirte de todo y de todos sin decir un adiós, dejar de pensar en sentimientos tristes y abrir tu álbum de recuerdos en un instante, es fascinante (*antes de que alguno se alarme por esta forma de ver la muerte, es bueno decir que tengo trastornos suicidas*). Pero siendo realista el ser humano le tiene miedo a la muerte precisamente porque es desconocida, porque, aunque sabe que sucede con su cuerpo le preocupa el hecho de no saber a dónde va su alma, porque a pesar de ser el hombre un inhumano este cree en el alma como algo inmortal y ¿? (era de esperarse, este cree en una divinidad) todo el tiempo se pasa disputando las situaciones entre el instinto y la razón y en este caso no es la excepción, cuando pensamos en la muerte y lo que hay después de esta, todo queda en blanco, algunos creen que existe un par de sitios a donde el alma va según corresponde, y que la selección depende de los actos terrenales, clasificados en buenos o malos (instinto religioso) mientras que otros creen en que esta solo renace en otro ser y/u otra vida (razón filosófica) A fin de cuenta para ambas forma de verlo es la muerte una gran método de escape del infierno terrenal... la muerte es un buen final

¹ Estudiante de 5 semestre de Derecho, grupo B de la universidad Libre Cartagena. Correo electrónico: wanda-viloram@unilibre.edu.co